

LE MOT DU PRESIDENT N°2

Des explications, des nouvelles et ... DE L'ACTION.

Pour beaucoup cela paraîtra extravagant ; un lancement, un site puis ... le silence .

Le Président de votre Association vous doit une explication : un sérieux handicap physique durant des mois l'a empêché d'être actif; notre bureau a tenu compte - et c'est à son honneur - de cette circonstance exceptionnelle. Je les en remercie chaleureusement. J'ose penser que vous voudrez bien faire preuve de la même compréhension. Notre Association a donc vécu au ralenti mais elle a vécu ; les initiatives publiques suspendues... c'est du plus mauvais effet....

Néanmoins, notre bureau s'est réuni plusieurs fois entre temps pour faire le point; par chance, si nous osons cette expression, et conformément à une procédure classique (silence, les bureaux travaillent, puis lancement tous azimuts) , les différents acteurs majeurs de l'entreprise OIN, appelée par antiphrase "Ecovallée", ont pratiqué pendant des mois le silence sur les projets; des informations filtraient au compte - goutte; dans ma lettre N°1, j'écrivais :

"La présentation de Mr Bahougne le montre avec éloquence : les initiateurs du projet veulent une participation citoyenne des plus restreintes ; ils ne conçoivent que l'intermédiaire des décideurs institutionnels (élus locaux et autres représentants des collectivités territoriales).

*Le plus important est leur hésitation pour ne pas dire pire, à créer les conditions de ce qu'on appelle **UN GRAND DEBAT PUBLIC (GDP)**. "*

Revenant lentement à une disposition physique normale, j'eus l'occasion de rencontrer sur un parking de St-Jeannet Mr Bahougne et de lui faire part de nos préoccupations; son attitude avait changé en ce sens qu'il était conscient de la pression exercée sur lui pour que les choses avancent dans la ruée des pelleteuses dont l'opération "Grand Stade" n'est que le premier élément. Il était soucieux et nous proposa de venir à une réunion publique que nous pourrions organiser; le lendemain de cette rencontre impromptue, il était remercié.

Cette anecdote vous donne une idée du "discours de la méthode".

Nous assistâmes alors à un déferlement d'informations par le canal de la presse locale; par le canal d'élus au conseil de NCA , et notamment de Maires qui se sont tenus à nos côtés dès le début , nous apprenions que L'EPA , l'Etablissement Public d'Aménagement avait réuni son CA mais, au fil du temps, le point le plus extravagant était que les élus et les membres du CA représentant les collectivités territoriales disposaient de MOINS d'informations que la presse locale.

Ce scénario dans lequel les populations, les acteurs de la vie économique et culturelle concernés - qui selon nous ne sauraient se réduire aux chefs d'entreprise, objet d'attentions toutes particulières - , les collectivités territoriales, sont spectateurs impuissants de changements fondamentaux ne peut plus durer.

Nous avons joint notre signature avec d'autres associations à une demande officielle de "Régions Verte", sous l'impulsion du "Gir MAR alpin", de **Grand Débat Public** adressée aux Ministres concernés ; mais à ce jour cette demande officielle est restée sans réponse.

Nous sommes ouverts à toute initiative allant dans le sens de ce que nous exigeons; nous ne prétendons pas à l'exclusivité, nous ne sommes pas dans une concurrence stérile avec quelque Association que ce soit qui se donne des objectifs convergents.

Soyons brefs et efficaces; sans une expression massive de l'exigence d'un "Grand Débat Public", il est maintenant avéré que les choses continueront d'avancer à un rythme croissant et que vous n'aurez pas voix au chapitre.

Née dans ce but, notre Association vous donne le moyen aujourd'hui de vous faire entendre.

Soyez sans illusions :

- 1) Ne pensez pas que dans divers lieux où les grands décideurs ont l'habitude de se réunir et parlent clair ENTRE EUX, *il n'y a que projets hétéroclites et sans cohérence d'ensemble*. Le fil conducteur de l'OIN s'appelle marchandisation. Notre Association ne lance pas cette phrase au hasard; non seulement chacune et chacun d'entre vous a déjà de quoi le constater mais nous avons les moyens de prouver ce que nous affirmons.
- 2) "On" sera très actif pour élaborer des contrefeux à l'exigence de "Grand Débat Public"; et notamment en séparant différentes pièces du puzzle, et à l'occasion en organisant de fausses "concertations" .

Ce n'est pas ce que nous voulons et ce n'est pas ce que VOUS VOULEZ.

En vous joignant à notre initiative, vous ferez preuve de lucidité, d'engagement citoyen, d'esprit de responsabilité.

LA PLAINE DU VAR, C'EST NOTRE AFFAIRE, VOTRE AFFAIRE .

Notre association était en sommeil , elle est en éveil et elle vous appelle à faire de même .

Pour signer la pétition [cliquer ici](#)

Pour adhérer [cliquer ici](#) puis cliquer sur bulletin d'adhésion.

L'Association tiendra son Assemblée Générale en Septembre; nous vous tiendrons informés.